
 

 

 

 

ПРОТОКОЛ  

заседания Совета директоров ПАО «МРСК Юга» 

 

г. Ростов-на-Дону 

 

09.04.2019                                                                                                                       №309/2019 

 

Форма проведения заседания: заочная (опросным путём) 

Члены Совета директоров, принявшие участие в заочном голосовании: Сергеева О.А., 

Коляда А.С., Мещеряков А.Н., Морозов А.В., Ожерельев А.А., Перец А.Ю., Селиванова 

Л.В., Серов А.Ю., Филькин Р.А., Шайдуллин Ф.Г., Эбзеев Б.Б.  

Опросные листы не предоставили и не приняли участие в голосовании: нет. 

Кворум имеется. 

Дата составления протокола: 12.04.2019. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Об утверждении Программы мероприятий по снижению потерь 

электрической энергии в сетевом комплексе ПАО «МРСК Юга» на 2019 год и период до 

2023 года. 

2. О реализации Плана-графика мероприятий по внедрению системы управления 

производственными активами ПАО «МРСК Юга» в 2018 году. 

 

 

ВОПРОС №1: Об утверждении Программы мероприятий по снижению потерь элек-

трической энергии в сетевом комплексе ПАО «МРСК Юга» на 2019 год и период до 

2023 года. 

РЕШЕНИЕ: 

Утвердить Программу мероприятий по снижению потерь электрической энергии в се-

тевом комплексе ПАО «МРСК Юга» на 2019-2023 годы в соответствии с Приложением                

№ 1 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Сергеева О.А. - «ЗА» Селиванова Л.В. - «ЗА» 

Коляда А.С. - «ЗА» Серов А.Ю. - «ЗА» 

Мещеряков А.Н. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Морозов А.В. - «ЗА» Шайдуллин Ф.Г. - «ЗА» 

Ожерельев А.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №2: О реализации Плана-графика мероприятий по внедрению системы 

управления производственными активами ПАО «МРСК Юга» в 2018 году. 

РЕШЕНИЕ: 

Принять к сведению отчет Генерального директора Общества о реализации Плана-

графика мероприятий по внедрению системы управления производственными активами 

ПАО «МРСК Юга» в 2018 году согласно Приложению № 2 к настоящему решению Совета 

директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Сергеева О.А. - «ЗА» Селиванова Л.В. - «ЗА» 
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Коляда А.С. - «ЗА» Серов А.Ю. - «ЗА» 

Мещеряков А.Н. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Морозов А.В. - «ЗА» Шайдуллин Ф.Г. - «ЗА» 

Ожерельев А.А. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Перец А.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

Председатель Совета директоров 

 

О.А. Сергеева 

 

 

Корпоративный секретарь 

 

 

Е.Н. Павлова 

 


